Christen im Blickounkt

Industriepreis für frommen Unternehmer

Der evangelikale Unternehmer Prof. Jörg Knoblauch (Giengen bei Ulm) hat einen der wichtigsten Industriepreise in Deutschland erhalten. Der zum ersten Mal in Deutschland vergebene Preis MX Award 2005 zeichnet Firmen aus, die neue Ideen umsetzen. Der Jury gehören Vorstände großer Unternehmen und Wirtschaftswissenschaftler an. Im Glückwunschschreiben des Medienreferenten der württembergischen Kirchenleitung, Kirchenrat Dan Peter (Stuttgart), heißt es, in der Art, wie Knoblauch Mitarbeiter in die Informationskreisläufe der Firma einbinde und damit kreative Kräfte wecke, spiegele sich das christliche Menschenbild. Dieses präge das Unternehmen bis in die alltäglichen Entscheidungen hinein. Knoblauchs Firma "drilbox" mit 70 Mitarbeitern bekam bereits mehrere Preise, zuletzt 2004 den "Best



Factory Award". Anfang November verkaufte Knoblauch "drilbox" an die fränkische Unternehmensgruppe Dinzl in Schillingsfürst, um sich stärker auf seine Firmen tempus-Consulting, tempus-Zeitplansysteme und DISG/persolog zu konzentrieren.